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interna ha ido a mejor desde que yo la ejercía. Han ido apa-
reciendo grandes internistas y han ido surgiendo grandes nú-
cleos de investigación en todas las regiones.

¿Cómo recuerda sus años al frente de la Academia?

Fue una época de mucho trabajo, en la que llegaban muchos
interrogantes y consultas que había que abordar, pero la re-
cuerdo con mucho agrado.

La Academia hoy sigue teniendo una actividad incesante…

Y yo procuro no faltar a ninguna de ellas. Tengo que estar enfermo para no ir a una sesión de la Academia. No obstante,
también debo decir que no me supone ningún esfuerzo y que es algo que hago, como el resto de académicos, con gusto. 

El actual presidente de la Academia ha dicho que hay que abrir la institu-
ción a la sociedad.

Y eso es muy positivo. Es bueno que la Academia se dé a conocer, que los de-
más sepan lo mucho que los académicos podemos aportar. En ello está Manuel
Díaz-Rubio, que trabaja mucho y muy bien. Fue alumno mío y me parece un
gran profesor y un gran amigo.

¿Sigue pendiente de la marcha del Atlético de Madrid?

Sin duda. Eso hasta el final. Ya no soy socio pero lo sigo con mucha afición. An-
tes, para poder ir a todos los partidos, me hice socio de los dos clubes de Ma-
drid. Un domingo acudía al estadio del Real Madrid y el domingo siguiente al
del Atlético. 

Me gusta mucho vivir el ambiente de un partido, pero ahora ya no me desplazo
al campo y lo sigo por televisión aunque admito que no es lo mismo. Otro hobby
para mí sigue siendo la literatura de los fenómenos históricos encauzados desde
el punto de vista médico. Me ha interesado siempre la historia de la medicina,
en general, y de la medicina interna, en particular.

"LA RANM HA CAMBIADO
POCO A POCO 

PERO SIEMPRE A MEJOR"

El profesor Fernando Enriquez de
Salamanca

CREADA LA FUNDACIÓN REAL ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA

La RANM ha constituido la Fundación Real Academia Nacional de Medicina con el objetivo de apoyar y fomentar todas
aquellas actividades que legalmente constituyen las funciones y fines de la Academia. Trabajará pues para contribuir al
desarrollo, el impulso y la difusión de la Medicina, la Salud y la Sanidad y su aplicación a la sociedad. 

La Fundación podrá editar y difundir publicaciones científicas e históricas, relacionadas con la Ciencia Médica y elabo-
radas por la Academia; promover encuentros científicos; fomentar actividades conjuntas desarrollando programas de in-
tercambio intercultural en el seno del Instituto de España, con otras Academias, Fundaciones u organismos públicos y pri-
vados. También creará el Premio Real Academia Nacional de Medicina con vistas a impulsar la realización de estudios y
trabajos en el ámbito de la salud.

En sus estatutos se detalla que la Fundación realizará actividades mercantiles como organizar conferencias, jornadas, en-
cuentros, coloquios charlas y participará en actividades de carácter general, así como en iniciativas de formación. 

El primer Patronato de la Fundación está compuesto por el presidente de la Academia, el profesor Manuel Díaz-Rubio; el
vicepresidente, el profesor Joaquín Poch Broto; el secretario, el profesor Miguel Lucas Tomás; el tesorero, el profesor An-
gel Nogales Espert; y los Académicos y profesores Julián Sanz de Esponera, Manuel Escudero Fernández y Enrique Mo-
reno González, y los Académicos Correspondientes Carlos Zurita Delgado y Ricardo de Lorenzo.

NOTICIAS


